

新たな1年のはじまり

初日の出

2011年1月1日、山武市役所付近からの撮影です。

今年は、全国的に大寒波でしたが無事に初日の出を拝むことができ、最高の新年のスタートとなりました。

多くの方が、山武市の見晴らしの良い場所で初日の出に今年一年の健康と幸運を祈ったことと思います。

新たな1年、市民の皆様がそれぞれの目標を持ってがんばりますように。



考えてみよう、地球にいいこと

ECOCAN@SAMMU2010



暗闇に光る▶
キャンドルアート



廃油と空きビンでキャンドルを作り、エコについて考えるきっかけにしようという市民参加型イベント「ECOCAN@SAMMU2010」が12月11日、さんぶの森公園で行われました。

各家庭から持ち寄った空きビンを使って作られた約5,000個のキャンドルが灯され、さんぶの森公園（どんぐりの杜）は優しい光に包まれました。

演奏会で「新世代育成」

第1回ロータリー音楽祭

昨年12月4日、成田空港南ロータリークラブ主催の第1回ロータリー音楽祭が芝山文化センターで開催されました。

この音楽祭は、広く地域住民に音楽の素晴らしさを体感してもらう事と、ロータリークラブの五大奉仕の一つである「新世代育成」の一環として計画されたものです。

当日は、成田空港南側地区の中学校5校の吹奏楽部が演奏を披露し、山武市からは山武南中学校と成東中学校が参加しました。



◀成東中学校

山武南中学校▶

